

Lula reconoce 'democracia' en Venezuela

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 19 de Febrero de 2010 15:11 - Actualizado Viernes, 19 de Febrero de 2010 15:12

El presidente de Brasil, Luiz Inacio Lula da Silva, defendió este viernes la posición de su gobierno de respaldo al gobierno venezolano de Hugo Chávez y de moderación frente a las sospechas en torno a los verdaderos objetivos del programa nuclear de Irán.

Al comentar la política de Brasil frente a Irán -país que visitará el 15 de mayo próximo- en una entrevista exclusiva que publica hoy el diario brasileño "O Estado de Sao Paulo", el mandatario afirmó que la comunidad internacional no debe repetir los errores que llevaron al ataque militar a Iraq lanzado por el ex presidente estadounidense George W. Bush y sus aliados.

"Creo que ese tema está mal resuelto. Irán no es Irak, y todos nosotros sabemos que la guerra de Irak fue una mentira armada contra un país que no tenía las armas químicas que decían que tenía", expresó.

Por otra parte, Lula rechazó las acusaciones de tendencia autoritaria lanzadas contra el presidente de Venezuela, Hugo Chávez, y aseveró que considera que **el país andino vive una democracia, aunque en un grado diferente de la existente en su país.**

"Yo creo que Venezuela es una democracia", afirmó escuetamente el mandatario, al ser indagado sobre el tema en la entrevista del rotativo "O Estado de Sao Paulo". Ante la respuesta del presidente, el reportero insistió: "Y su gobierno, ¿qué es?".

"Es una hiperdemocracia. Mi gobierno es la esencia misma de la democracia", contestó tajante el presidente brasileño.

Vía "DPA"